
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1419回例会次第(2018年1月第3週)】 

12月11日のMakeUp後の出席率 76.67％ 

No．1377 

【第1418回例会記録(2017年12月第3週)】 

日時：2017年12月18日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  64名[内免除4名] 中 37名 61.67％ 

ビジター 0名 

米山ＢＯＸ １，２４０円（累計 ３７，８１９円） 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．会長挨拶 

４．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    境港ＲＣ…1/16(火)移動例会       あり         

５．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・ファミリーの日・会員誕生日・ 

    事業所創立記念日・スマイル発表 

  Ｂ．その他 

６．閉会点鐘 

  【次回(第1420回)例会のご案内】 
  1月22日(月) 18：30ＡＮＡクラウンプラザホテル米子  
    【卓話】「鳥取県西部 勝負の年」 
         新日本海新聞社西部本社 寺谷寛 氏 

【イニシエーションスピーチ】  鹿島康裕会員 

 イニシエーションスピーチをさせて

いただきます鹿島康裕です。私が司法

書士を目指した経緯や、現在の司法書

士の仕事について説明させていただき

ます。現在は司法書士の仕事も多様化

しており、以前からの不動産や商業の登記のほか、新た

な分野として、精神障害や知的障害のある方や、認知症

になったお年寄りの財産管理を行う成年後見の分野も担

うようになってきています。ただ、司法書士に合格する

人が少なく、成年後見の需要が増えていくのに対し、成

年後見を担う人は増えないという現状についての懸念が

あります。 

 

【イニシエーションスピーチ】  矢田貝佳樹会員 

 昭和 46年生まれです。現在、私は事

務機業界に身を置いております。今年

8月から執行役員として、営業、シス

テム・サービス、通販事業、事務を統

括する職に就きました。 事務機業界

もめまぐるしく環境が変化しており

ます。こうした世の中の流れは変えられない潮流とすれ

ば、自社でどうあがいても変える事は不可能です。しかし

その上に吹く風向きをどう読んで進むのかが私に与えら

れたミッションです。 

 ロータリークラブでの情報交換の場は今の仕事にも有

益と感じております。また、諸先輩方の温かい対応と会の

雰囲気は大変心地よく感じております。今後ともよろし

くお願いいたします。 

お 知 ら せ  

・例会変更…1/15（月）→1/12(金)に変更 

・平井鳥取県知事表敬訪問 

  …1/16（火）14：00～鳥取県庁本庁舎3階第4応接室 

・午輪句会…1/25(木）皆生シーサイドホテル 

・第4回地区青少年交換委員会地区中四国3地区合同

研修…2/3(土)～2/4(日)倉敷シーサイドホテル 

・5ＲＣ合同例会 

  …2/9(金）18：30～ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・例会休会…2/12（月）祝日により 

・例会振替…2/26(月） 5ＲＣ合同例会に振替 

日時：2018年1月12日(金)18：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

～職業奉仕月間～ 

18：50 懇親会 

     米子北斗高校合唱部 

     乾 杯 

19：40 アトラクション ＳＳＤ 

20：25 中締め 

    手に手つないで 

20：30 閉 会 

スマイル 

 吹野正和会員…本日の例会で今年も最後です。会員の

皆様には大変お世話になりました。後半もよろしくお願

いします。 

 松浦常明会員…先週、良い事がありました。 

 足立珠希会員…12月からエミリーのホストファミリー

になりました。 



2018.1.1 新年拝賀式 於 勝田神社 


